

Encuentro Internacional amigos de Partagás resalta logros de Cuba pese al bloqueo

Image not found or type unknown



Encuentro Amigos de Partagás

La Habana, 17 nov (RHC) La 36 edición del encuentro internacional de Clientes y Amigos de la Casa Partagás remarca hoy esta semana con catas y contactos de gran realce para la industria tabacalera cubana.

Los participantes al encuentro de los amigos del mundo de la marca de habanos Partagás, que culmina este viernes luego de una semana de sesiones, coinciden en que a pesar de la difícil situación económica nacional, Cuba logró mantener la celebración y vitalidad de los encuentros.

Tal agasajo ocurrió desde el lunes anterior en La Habana con 400 delegados de más de una decena de naciones, tal y como lo reseñó durante esta jornada el Comité Organizador.

El foro logró reunir a personas procedentes de Alemania, Argentina, China, España, Estados Unidos, Francia, Grecia, Italia, España, México, Reino Unido, Brasil, Hong Kong, Taiwán, Uruguay y Japón, entre otros.

El director general de la Sucursal Comercial Caracol Especializada, Luis Felipe Canitrot, (a la cual pertenece la Casa del Habano Partagás), precisó que este es el evento más grande de Puros Premium (hechos a mano) que se realiza en la isla tras el Festival del Habano (cada febrero).

Admitió el también presidente del Comité Organizador, que los ingresos recaudados con una final subasta de varios humidores con especiales puros, permite un dinero para el sistema de salud de esta nación.

En tanto, el dependiente comercial de la Casa Partagás, Heriberto Jesús Méndez, recordó que el cierre este viernes de la cita ocurre en el famoso Cabaret Tropicana (1939), cuando se subastan dos humidores, uno con 80 habanos Cohibas y otro con 150 Partagás.

El programa del encuentro de amigos resultó muy amplio y disfrutable, sentenciaron las fuentes, con una bienvenida en la azotea del hotel de cinco estrellas Iberostar Parque Central, seguido de una visita a la Marina Marlin Tarará y la visita a la finca Guanabito, en Mi Hacienda, en el municipio Habana del Este.

Todos estos encuentros fueron amenizados con catas de puros y rones cubanos, y el intercambio de los participantes con productores locales de tabaco.

Perteneciente al Grupo Empresarial Comercial de Tiendas Caracol S. A., la Casa Partagás ya fue visitada en distintas etapas por celebridades como la del líder de la Revolución Cubana, Fidel Castro (1926-2016), en compañía del cineasta estadounidense Steven Spielberg.

Allí llegan artistas, coleccionistas, empresarios, hombres de negocios y gente del cine, como también fueron los casos de Jack Nicholson, Gerard Depardieu, Matt Dillon, Michael Douglas, Whoopi Goldberg, y Jeremy Irons.

Inaugurada en 1991, la Casa de Habanos Partagás posee mucha historia, a partir de la creación de esa marca en 1845 por el español Jaime Partagás.

La tienda se ubica ahora en la céntrica esquina de las calles Bernaza y O'Reilly, frente a la Plaza de Albear, a unos pocos metros de los hoteles Manzana y Plaza, y el Parque Central, en el Centro Histórico de la capital de Cuba, escenario muy visitado por viajeros de todo el mundo. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/339632-encuentro-internacional-amigos-de-partagas-resalta-logros-de-cuba-pese-al-bloqueo>



Radio Habana Cuba